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СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ СЛУЖБУ ЗДОРОВЬЯ
Несчастье началось еще в дороге, а когда мы приехали 

в Ангарск, нашему Коле стало совсем плохо, В больницу его 
доставили в тяжелейшем состоянии: он был без сознания.
Такое состояние продолжалось около трех недель, И все это 
время врачи и медсестры буквально не отходили от него ни 
на час. Борьба за жизнь продолжалась днем и ночью. Когда 
ребенку стало лучше, и он первый раз улыбнулся, я не мог
ла сдерж ать слез. П лакала от радости.

Пять недель пролежал мой ребенок в инфекционной боль
нице поселка Куйбышева. Теперь он дома. Мальчик здоров и 
весел, как и прежде. Не нахожу слов выразить благодар
ность врачам Вере Николаевне Смирновой, Татьяне Егоровне 
Гурьяновой, главному врачу Лидии Ивановне Савченко, мед
сестрам и всему обслуживающему персоналу больницы. От 
души спасибо вам, благородные, сердечные люди.

Евдокия Мельник.

П ОНЯТНО состояние матери. 
Ж изнь ребенка спасена, и она 

хочет поделиться своей радостью, 
она бесконечно благодарна вра
чам. Подобных писем немало. 
Они всегда есть в редакционной 
почте, и им нельзя не радоваться. 
Многочисленные письма-благо
дарности говорят в том, что в Ан
гарске много хороших врачей, че
стно выполняющих свой долг.

Сеть медицинских учреждений 
в городе растет, улучшается 
культура обслуживания . населе
ния. В этом году проведен целый 
ряд мероприятий по улучшению 
медицинского обслуживания насе
ления. Разукрупнены педиатриче
ские участки, теперь участковые 
педиатры имеют больше возмож
ности проводить профилактиче
скую работу. Осуществлены меро
приятия по укреплению поликли
нического звена: продлены часы
приема, введена предварительная 
запись к врачам-специалистам.

Из года в год растет число ме
дицинских пунктов на промыш
ленных предприятиях.

В медицинском обслуживании 
трудящихся Ангарска есть нема
лые достижения, но есть в службе 
здоровья и теневые стороны. Уча
стковые педиатры по первому вы
зову приходят к больному ребен
ку, в случае необходимости дают 
направление в стационар. Приве
зут родители ребенка в стационар, 
а Мест не оказывается, приходит
ся возвращаться с больным ребен
ком назад. В Ангарске большая

рождаемость, открылся второй 
родильный дом, давно уже назре
ла необходимость расширить и 
детские стационары. Нельзя счи
тать нормальным тот факт, что в 
детском отделении сангородка в 
этом году зарегистрировано 244 
отказа в приеме больных детей.

Без задержки выезжают на вы
зовы врачи скорой помощи, в экс
тренных случаях больного также 
направляют в стационар, но в ста
ционар зачастую везут и такого 
больного, которому надо нало
жить шину или просто обработать 
незначительное телесное повреж
дение. Все это хирурги скорой по
мощи с успехом могли бы сделать 
сами, не загруж ая дежурных хи
рургических отделений, но... беда в 
том, что городская скорая помощь 
со штатом в 60 человек разме
щается в крохотной прачечной, 
хирургический кабинет оборудо
вать негде.

Отлично работает здравпункт 
на цементном заводе. Здесь имеет
ся свой рентгенкабинет, клиниче
ская лаборатория. Медработники 
следят не только за состоянием 
рабочих, но и заботятся о том, 
чтобы своевременно стиралась 
спецодежда, выдавалось спецпи
тание. Благодаря заботам и ста
раниям медицинских работников 
заболевания на цементном заводе 
сведены к минимуму. Но везде ли 
так работают здравпункты? Д але
ко нет.

Рядом с цементным заводом 
расположены предприятия Куйбы
шевской конторы. Здесь есть

Сдано в эксплуатацию  
544 квартиры

Хорошо трудится в пред
праздничные дни коллектив 
строителей пятого района. 
Особенно больших успехов 
отделочники добились в сен
тябре. Государственная ко
миссия приняла в эксплуата
цию от строителей 18 жи
лых домов, общей площадью 
29948  квадратных метров, 
или 544 квартиры.

Завершен план и октября.

Отделочники предъявят к 
сдаче в эксплуатацию еще 
два четырехэтажных дома в 
89 квартале.

Хороший подарок к празд
нику получают рабочие и 
служащие керамического и 
цементного заводов. В це
ментном поселке предъявлен 
к сдаче Дом культуры «Ке
рамик», который вы видите 
на этом снимке.

цехи и полигоны, где 
нет питьевой воды, не 
стирается спецодежда, 

бытовок и душевых не хватает. 
Беспокоит ли это коллектив поли
клиники № 3, в районе которого 
находится Куйбышевская конто
ра? Не совсем. Медицинские ра
ботники поликлиники не проявля
ют должной настойчивости в 
улучшении условий труда рабочих.

На промышленных предприятиях 
работают цеховые ординаторы, 
систематически проводятся мед
осмотры рабочих, но такой хоро
шей практики нет в строительных 
коллективах. Д ля обслуживания 
рабочих строительства предпола
гается создать медсанчасть. Гор- 
здравотделу надо быстрее решать 
этот вопрос.

Более трехсот врачей трудится 
в медицинских учреждениях Ан
гарска, свыше 1500 медсестер, 
фельдшеров, лаборантов. Есть еще 
среди этой армии люди черствые и 
равнодушные, люди, которые до
вольствуются тем, что есть, не за 
мечают новых достижений меди
цинской науки и не применяют их 
на практике.

Совершенствовать медицинское 
обслуживание — это значит дви
гаться вперед, дерзать, постигать 
новое. Недавно в Ангарске была 
проведена первая операция на 
сердце—ее сделал хирург В, И. 
Кобецкий. Побольше таких ново
стей, товарищи медицинские ра
ботники!

В честь 42-й годовщины Октября

В п е р е д и  к о л л е к т и в  
„ В о с т о к э н е р г о м о н т а ж а а

Исполком городского Совета 
депутатов трудящихся, бюро гор
кома партии рассмотрели итоги 
социалистического соревнования 
строительных и монтажных ор
ганизаций города за третий 
квартал 1959 года.

Исполком и бюро отметилуи, 
что строительное управление 
план третьего квартала не выпол
нило, однако по строительству 
жилья план трех месяцев завер
шен успешно, введено в эксплуа
тацию ж илья на 1187 квадрат
ных метров больше, чем было 
предусмотрено заданием. Достиг
нута сверхплановая экономия от 
снижения себестоимости строи
тельно-монтажных работ в сумме 
2585000 рублей. Отмечены также 
хорошие показатели в рационали
заторской работе. От внедренных
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15 млн. рублей '  экономии госу
дарственных средств.

Особенно хорошо работал ■ 
третьем квартале коллектив мон
тажников участка № 1 «Восток- 
энергомонтаж», выполнивший 
квартальный план на 150,5 процен
та, сэкономивший 62 тысячи руб
лей. Этому коллективу присужде
но переходящее Красное знамя 
горкома КПСС и городского Со
вета.

Бюро горкома КПСС и испол
кома городского Совета отметили 
хорошую работу Ангарского мон
тажного управления треста 
«Промвентиляция», управления 
«Союзпроммеханизация», района 
механизированных работ, строи
тельно-монтажного управления 
« Союзтеплострой»,управления тре-

предложении 
♦  -

получено ста «Востокмонтажавтоматика».

Бригаде токарей управления 
«Востокмонтажавтоматика», кото
рой руководит Алексей Власов, 
присвоено звание бригады комму
нистического труда. Дела у тока
рей пошли лучше после того, как 
они объединились в бригаду и 
стали бороться за звание коллек
тива коммунистического труда.

На снимке А. А. Власов.

ЗА  МИР НА ЗЕМЛЕ!
Жить без войн

Горячий отклик поездка 
Никиты Сергеевича Хрущева 
в США вызвала в коллективе 
преподавателей школы Ка 1 0. 
Итогам его визита и беседе с 
президентом США Эйзен
хауэром было посвящено со
брание учителей.

—В наши дни впервые за 
всю историю человечества 
появилась реальная перспек
тива навсегда вычеркнуть 
войну из жизни народов и 
утвердить мир, — сказал на 
собрании директор школы 
т.Этингов,—Эту перспективу, 
окрыляющую народы вели
кой надеждой, открыл Совет
ский Союз. С этой идеей и 
приехал в США Н. С. Хру
щев.

Советское правительство 
предлагает без дальнейших 
оттяжек приступить к осуще
ствлению полного разоруже
ния всех государств. Речь 
идет о роспуске армий, об 
уничтожении всех видов во
оружений, о ликвидации во
енного производства. Оконча
тельно и на веки вечные дол

жно быть запрещено ядер- 
ное, химическое, бактериоло
гическое, ракетное оружие.

Один за другим выступают 
преподаватели школы. JI. А. 
Зуева, Л. А. Мудэяь, Ф. В. 
Глянцева, В. П. Тихомирова, 
говорили о том, как Н. С. 
Хрущев сумел показать

жизнь и миролюбие нашего 
народа, что мысли людей 
должны бь:ть направлены не 
на уничтожение человека, а 
на создание благ для него.
— Ответим улучшением учеб
ной и воспитательной работы 
на заботу партии и прави
тельства о мире на всей зем-; 
ле, — заявил коллектив 
школы.

Во имя счастья лю дей
Как и на всех других участ

ках строительства, и в нашем 
звене горячо обсуждаются 
итоги поездки главы Советс
кого правительства, Первого 
Секретаря Центрального Ко
митета Коммунистической 
партии Советского Союза Ни
киты Сергеевича Хрущева в 
Соединенные Штаты Амери
ки.

Результаты поездки гово
рят о том, что и американ
ский народ стремится к мир
ной, созидательной жизни, 
как и наш народ-строитель.

Мы строим города и села, 
фабрики и заводы, школы и 
интернаты не для того, чт©-

бы они были разрушены гро
зой войны, а для лучшей 
жизни людей.

Как хороший хозяин укра
шает свой дом, так и мы ук- 
крашаем землю благоустроен
ными домами, садами, теат
рами, новыми городами не 
для войны, а для мира.

Вот почему весь советский 
народ с большим воодушев
лением отмечает положитель
ные результаты поездки Н. С, 
Хрущева в США, способст
вующие новым успехам * 
борьбе за Мир.

В. Толстов,
плотник.
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Третья сессия Верховного 
Совета СССР

Выполняя решения июньского Пленума Ц К  КП СС

Н А .  U

28 октября 1959 года в Кремле 
продолжала работу третья сессия 
Верховного Совета СССР пятого 
созыва,

В 10 часов утра в Большом 
Кремлевском Дворце под предсе
дательством Председателя Совета 
Союза депутата Лобанова П. П 
открылось третье заседание Сове
та Союза.

Совет Союза продолжил обсуж
дение докладов о п л а н е  развития 
народного хозяйства СССР на 
1960 год, о Государственном бюд
жете. СССР на 1960 год и об ис
полнении Государственного бюд
ж ета СССР за 1958 год.

В прениях выступили депутаты 
Алимов А. А. (Самаркандский 
сельский округ, Узбекская С С Р), 
Чурин И. Л . (Чусовской округ, 
П ермская область), Золов А. И. 
(Лидский округ, Белорусекая 
С С Р ), Мешков П. 3. (Ейский ок
руг, Краснодарский край), П ету
хов К, Д. (Ленинградский округ, 
гор. М осква), Гришин В. В. (Оре
хово-Зуевский округ, Московская 
область) и другие.

В помещении Кремлевского те
атра под председательством Пред
седателя Совета Национальнос
тей депутата Пейве Я. В. состоя
лось третье заседание Совета Н а
циональностей. В прениях по док
ладам о плане развития народного 
хозяйства СССР на 1960 г9-5>,. 0
Государственном бюджете СССР 
на i960 год и об исполнения Го
сударственного бюджета СССР за 
1 9 5 8 'год выступили депутаты; 
Плудон М. Я (Вентспилсский ок
руг, Латвийская С С Р), Искенде- 
ров М. Л (Шушинский округ, 
Нагорно-Карабахская автономная 
область), Чоговадзе Г. И. (Подий- 
ский округ, Грузинская С С Р ,, 
Ризаев А. (Бухарский городской 
округ Узбекская С С Р), Мюри- 
сеп А: А. (Хаапсалуский округ, 
Эстонская С С Р), Дикамбаев К- Д. 
(Таласский округ, Киргизская 
ССР) и другие.

В 4 часа дня в Кремле третья 
сессия Верховного Совета СССР 
продолжала свою работу.

В Большом Кремлевском Двор
це состоялось четвертое заседа
ние Совета Национальностей. 
Председательствует — замести
тель Председателя Совета Нацио
нальностей депутат Кондучало- 

ва К.
Совет Национальностей продол

ж ал , обсуждение доклада о плаае 
развития народного хозяйства 
СССР на 1960 год, о Государст
венном бюджете СССР на 1960

КОГДА ЧЕЛО В ЕК  соби
рается в театр или на 

торжественное собрание, он 
старается принарядиться, на
деть лучшее из своей одежды.

Нечто подобное можно уви
деть сейчас и на улицах наше
го города. Накануне 42-й го
довщины Великого Октября 
улицы Ангарска принаряди
лись, помолодели. Еще стоят 
наготове праздничные призывы, 
плакаты, транспаранты, а 
многие улицы уже посвежели, 
как бы умылись — фасады до
мов покрыты свежей краской.

В кабинете старшего инже-^ 
нера ремонтно - строительной 
конторы жилищно - коммуналь
ного управления Анатолия 
Константиновича Алешина 
на одной из стен можно уви
деть разноцветные мазки ки
стью, Это подбирались колеры 
для окраски фасадов зданий. 
Д а, подбор колеров—дело не 
совсем простое. Сейчас всю 
гамму расцветки при окраске 
домов утверждает главный ар
хитектор города.

Ангарск — город, построен
ный по типовым проектам, 
-Для того, чтобы дома не сли
лись в одну унылую линию, их 
фасады окрашиваются в розо- 
вцй, желто-кремовые, бежевые, 
зеленые тона. И тогда эта же 
линия домов, выстроившихся

год и об исполнении Государст
венного бюджета за 1958 год.

В прениях выступили: Предсе
датель Совета Министров Турк
менской ССР Овезов Б., депута
ты: Умаханов М.-С. И. (Буйнак- 
ский округ, Дагестанская АССР), 
Зангиев Б. Д . (Ирафекий округ, 
Северо-Осетинская А С С Р), Бер- 
зиньш Э. Я. (Сталинский округ, 
Латвийская С С Р), министр морс
кого флота СССР Бакаев В. Г., 
депутаты: Павлов Г. С. (Мари- 
Турекский округ, М арийская 
АССР) и Кувыкин С. И. (Янауль- 
екий округ, Башкирская АССР).

В помещении Кремлевского те
атра под председательством заме
стителя Председателя Совета Со
юза депутата Базановой Н. У. со
стоялось четвертое заседание Со
вета Союза. В прениях по докла
дам о плане развития народного 
хозяйства СССР на 1960 год, о 
Государственном бюджете СССР 
на 1960 год и об исполнении 
Государственного бюджета за 
1958 год выступили депутаты: 
Кочинян А. Е. (Севанский округ 
Армянская С С Р), Зарипова 11. 
(Кулябский округ. Таджикская 
С С Р), Кэбин И. Г. (Таллинский 
городской округ, Эстонская С С Р ).

Утром 29 октября на раздель
ных заседаниях палат депутаты 
обсуждали план развития народ
ного хозяйства и Государственный 
бюджет СССР на 1960 год.

На утреннем заседании Совета 
Союза выступили депутаты А. А. 
Кокарев (Красноярский край), 
X. М. Абдулаев (Узбекская С С Р ), 
А. П, Пчеляков (Кировская об
ласть), Ф. В. Казнов (Калинин
ская область) и другие.

В Совете Национальностей на 
утреннем заседании выступали де
путаты С. Г. Ханипов (Татарская 
АССР, И. С. Беляев (Карельская 
АССР), Н, А. Игнатова — мастер 
Ташкентского текстильного ком
бината (Узбекская С СР), Л . Б. 
Банкеев (Бурятская АССР) и дру
гие.

На вечернем заседании Совета 
Национальностей продолжалось 
обсуждение докладов. В них при
няли участие депутаты С. А. Чах- 
киев (Чечено-Ингушская А СС Р), 
М. С. Степанов (Чувашская 
АССР), К. К. Тарчоков (К абар
дино-Балкарская АССР).

В Совете Союза на вечернем 
заседании в обсуждении докла
дов приняли участие депутаты 
Н. Д. Псурцев—Министр связи 
СССР, А. В. Киселева—работница 
Алтайского тракторного завода, 
И, П. Казанец (Украинская С С Р).

Завод котельно-вспомогательно
го оборудования и трубопроводов 
в течение многих месяцев не вы
полнял производственного плана. 
Достаточно сказать, что задание 
первого полугодия было реализо
вано всего на 88 процентов.

Перед коллективом завода ста
ла задача: во что бы то ни стало 
добиться выполнения плана, мо
билизовав все имеющиеся внут
ренние ресурсы. Особенно замет
ные сдвиги наметились после 
июньского Пленума Ц К  КПСС.
На заводе было проведено в.®-
сколько совещаний и рабочих со
браний. Началась борьба за внед
рение в производство всего ново
го.

Многие производственные про
цессы на заводе были слабо меха
низированы или вовсе выполня
лись вручную. Например, автома
тическая сварка была не в почете. 
Кроме электросварщика т. И вано
ва, никто не умел обращаться 
со сварочными полуавтоматами
ТС-17. Прошло немногим более
месяца, и т. Иванов обучил работе 
на полуавтоматах нескольких ра
бочих. Задействовал автоматиче
ский сварочный агрегат 2-ШИ-5. 
Стоимость выпускаемой цехом 
котельно-вспомогательного обору-

T V  T 7 I  7 1 А Г  Т Е *  тейного цеха. Скор©
J  J E t лШ Ж  I  будут пущены два мо

щных козловых крана, 
дования продукции значительно Производится реконструкция от- 
снизилась, качество сварки улуч- крытых площадок цеха металло-

Алма-Атинская область. Боль
ших трудовых успехов добилась в 
этом году птичница колхоза «Луч 
Востока» Илийского района ком
сомолка Нина Сычева. За  девять 
месяцев она получила от каждой 
из 2.000 кур в среднем по 125 
яиц, а до конца года сбор яиц 
она решила довести до 160 штук. 
Свои трудовые успехи девушка по
свящает очередному Пленуму 
ЦК КПСС.

На снимке: птичница Нина Сы
чева.
Фото П. Кудряшова.

Фотохроника ТАСС

МОЛОДЕЮТ УЛИЦЫ
РЕП О РТА Ж

как на параде, приобретает со
всем иной вид, нарядный, по- 
своему уютный.

Пора подновить фасады зд а 
ний. Комплексные брига
ды ремонтной конторы, собрав 
свое, покамест еще небогатое 
имущество, сооружают леса и 
двигаются с ними вдоль ули
цы.

Кто же V нас в Ангарске за
нимается «омоложением»
улиц?

Под руководством мастеров 
Евгении Федоровны Иголки- 
ной и Галины Петровны Ки
рилловой окраской фасадов 
зданий занимаются бригады 
Бориса Сегаля, Дмитрия Ко- 
раблина, * Бориса Калинина. 
На вооружении у бригад крас
копульты с «удочками». Не
сложный механизм, но вот уже 
свежеют запыленные, загряз
нившиеся стены еще одного до
ма, и свежевымытые стекла до
вольно поблескивают.

Только в нынешнем году 
бригады ремонтников произве
ли окраску фасадов около 70 
жилых домов, центральной го
стиницы, профилактория, ро
дильного дома в сангородке,

пяти детских учреждений. 
Большая работа проведена и 
По капитальному ремонту ряда 
зданий.

Посвежели, заблестели све
жими красками нескольких то
нов здания по проспекту име
ни Сталина, по проспекту име
ни Кирова. На очереди — зд а
ния проспекта имени Ленина.

Много и у ремонтников пока 
еще не решенных проблем. Не
удобны, грамоздки деревян
ные леса. Сейчас на ремонт
ной базе, в механических мас
терских сооружается опытный 
образец раздвижной пере
движной вышки (предложение 
пенсионера Михаила Василье
вича Ревякина).

Трудно обстоит дело и с 
обеспечением красками высо
кого качества. Сейчас, когда 
составляются тематические 
планы для рационализаторов 
на 1960 год, не мешало бы 
внести в эти планы такую те
му, как освоение выпуска по- 
лихлорвиниловых красок .из 
отходов нефти,

Ангарчанин! Проходя по по
светлевшей, принарядившейся 
улице города, знай: это дело 
скромных тружеников — ре
монтников из бригад Калини
на, Кораблина, Сегаля.

Л Алексеев.

шилось.
Д ля автоматической резки сек

торов на заводе собственными си
лами сконструированы и изготов
лены два станка. Активное уча
стие в создании станков приняли 
наряду с конструкторами и техни
ками рабочие.

Д ля гибки труб больших диа
метров была построена и пущена 
в ход трубогибочная площадка, 
даю щ ая большой экономический 
эффект. Сейчас техническим отде
лом завода ведется непрерывная 
работа над усовершенствованием 
этой площадки.

Узким местом было изготовле
ние компенсаторов. Процесс гибки 
их очень трудоемок. По предложе
нию и при активном участии бри
гадира слесарей т. Цихановского 
был изготовлен станок для гнутья 
компенсаторов. Бригадир слеса- 
рей-сборщиков т. Мазур сколотил 
бригаду, которая за  короткий 
срок освоила выпуск компенсато
ров и другой продукции, выполняя 
нормы на 200 процентов и более. 
Сейчас бригада т. М азура борется 
за звание коллектива коммунисти
ческого труда. Одной из основных 
причин успеха этой бригады яви
лась то, что каждый член ее упор
но овладевает передовыми мето
дами труда.

Были вскрыты факты безобраз
ного отношения к раскрою метал
ла. В отход иногда шло девять 
десятых листовой стали. Техотдел 
взял этот процесс под свой кон
троль. Была проведена расстанов
ка кадров техников и технологов, 
их закрепили за цехами. Большой 
эффект дало внедрение поощри
тельной системы за экономию ме
талла при раскрое. За тонну сэко
номленного и использованного ра
бочим металла выплачивается 
премия в 350 рублей. За перерас
ход же с виновных взыскивается 
500 рублей за тонну.

Несколько лет на территории 
завода возвышалась свалка ме
таллолома. На общем собрании 
рабочие решили ликвидировать 
свалку. Было проведено два об
щезаводских субботника, вывоз 
лома производился ежедневно, и 
от свалки почти ничего не оста
лось. На базу чермета сдано бо
лее 800 тонн металлолома.

Внедрение новой техники про
водилось во всех цехах. В элек
тродном цехе пущена конвейерная 
печь и второй электродообмазоч
ный пресс. В стадии завершения 
находится открытая эстакада ли-

конструкции с целью перевода его 
на поточную линию. Уже создан 
один поток по изготовлению опор 
линий электропередач контактной 
сети. Поточный метод труда пока
зал себя с хорошей стороны, уве
личилась производительность тру
да, улучшилось качество продук
ции.

На заводе три бригады борют
ся за звание коммунистических. 
Одной из них — бригаде слеса
рей - сборщиков т. Веселкова — 
это высокое звание уже присвое
но.

Как видно из приведенных ф ак
тов, на заводе проведена большая 
работа по внедрению новой техни
ки и механизации производствен
ных процессов. По сравнению с 
прошлыми месяцами принято к 
осуществлению значительно боль
шее число рационализаторских 
предложений, повысилась произ
водительность труда и зарплата 
рабочих. Все это сказалось на вы
полнении месячных планов по з а 
воду в целом: июль— 102, август 
— 104, сентябрь — 120 процентов. 
Октябрьское задаиие такж е вы
полнено досрочно —  27 числа.

В настоящее время завод имеет 
устойчивое финансовое положе
ние, создается фонд сэкономлен
ных средств.

З а  последние месяцы на заводе 
выросло число передовиков про
изводства. Ш ироко известны ф а
милии таких рабочих, как слеса
ри Осипов, Липкнн, Беляевский, 
Прута, Брюханов, Дудаков , ста
ночники Аман, Ведров. Они вы
полняют нормы на 120— 140 и 
более процентов. А сталевары ли
тейного цеха Робертус, Рогачев 
и Левчук выполняют нормы до 
250—280 процентов.

Оживило работу на заводе по
стоянно действующее производст
венное совещание. Оно рассмотре
ло ряд важных вопросов и сре
ди них о переходе на 7-часо
вой рабочий.день и новую оплату 
труда. Сейчас на заводе создалось 
такое положение, что есть все 
возможности и условия для выпол
нения годового плана. Есть, конеч
но, немало и трудностей. Однако 
коллектив завода ведет упорную 
борьбу за то, чтобы, выполнив 
взятые им высокие социалистичес
кие обязательства, вывести завод 
в число передовых предприятий 
города.

Ю. Рязанов,
член комитета ВЛКСМ  завода 
КВОиТ.

ИНТЕРЕСНАЯ ВСТРЕЧА
Встреча с депутатами го- телей, ребята разнесли по

родского Совета тт. Соени- 
ным В. В.. Малеевым А. А., 
Алексеенко С. Е,« Коневой 
А. Н., Мансуровой В. А., 
Григорьевой Л. Т., Ершако- 
вым Г. Я. была назначена на 
вторник, 27 октября. А за не
сколько дней до этого в му
зыкальной комнате техниче
ского училища можно было 
услышать звуки оркестра, 
увидеть на сцене в исполне
нии Сергея Хохлова матрос
ский танец «Яблочко». По ве
черам после практики сади
лась за пианино Светлана 
Першодская, и стройные, 
торжественные звуки полоне
за Огинского наполняли ак
товый зал. Коллектив уча
щихся готовился интересно и 
увлекательно провести встре
чу с депутатами.

Чтобы оповестить избира-

кварталам № 58, № 55 более 
восьмидесяти пригласитель
ных билетов, развесили объ
явления. И вот во вторник в 
половине восьмого вечера 
дежурные с красными повяз
ками приветливо встречали 
избирателей.

Более двухсот избирателей 
пришло в училище, чтобы 
послушать отчет депутатов. А 
послушать было что. Тов. Со- 
снин очень ярко и убедитель
но говорил о том, как много 
сделало государство для то
го, чтобы наш город был еще 
лучше, еще прекраснее. В 
простых словах депутата рас
крывались заманчивые пер
спективы строительства боль
шого Ангарска, перспектив®! 
жизни и созидания. Вечер 
закончился танцами под ду
ховой оркестр.

М. Панкратов.

Но следам неопубликованных писем
Как сообщает начальник ОРСа 

т. Ершов, в столовой повысилось 
качество приготовления пищи, 
улучшено санитарное состояние, 
окрепла трудовая дисциплина.

Тов. Сухарев, Подшивалова, 
Тарасова и другие писали в ре
дакцию о том, что столовая №  14 
находится в антисанитарном со
стоянии, пища готовится не
вкусно, в меню нет овощей.
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; ПРАЗДНИК ЮНОСТИ
'В четверг, 29 октября, в Ангарском Дворце культуры 

состоялось торжественное собрание, посвященное 41-й го
довщине Всесоюзного Ленинского Коммунистического Со
юза Молодежи.

Вечер открыл секретарь горкома комсомола Владимир 
Масалов. Тепло встреченная участниками вечера выступи
ла с приветствием делегация пионеров Ангарска. Выступле
ние делегации было красочно оформлено.

На вечере с приветствиями к комсомольцам и молодежи 
Ангарска выступили председатель Иркутской областной 
комиссии по работе среди молодежи И. Д. Шиповских, 
председатель совета ветеранов при групкоме строительст
ва Г. Я. Чирков, участник Великой Отечественной войны 
В. Я. Кулик, член бригады коммунистического труда Галя 
Блинова, ученица девятого класса Люда Погорелова.

Затем состоялся концерт самодеятельности. В фойе 
Дворца культуры были организованы игры, аттракционы, 
танцы, массовое пение.

Долго в этот вечер веселилась молодежь.

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА: 3 .

Мощность автомашин
используется наполовинуВ обстановке больших труд

ностей приходится работать 
коллективу автотранспортной 
конторы № 8, тем не менее ра
ботает он успешно и 25 октяб
ря, досрочно, завершил 10- 
месячную программу.

Д о нынешнего года автопарк 
АТК-8 состоял из 150 машин, 
во втором квартале этого i ода 
автохозяйству добавили еще 
80 грузовых автомобилей, и 
объем грузоперевозок, в срав
нении с прошлым годом, уве
личен на 40 процентов. Раньше 
АТК обслуживала многие вто
ростепенные объекты. Теперь 
автопарк направляется на 
ответственные и очень важные 
пусковые объекты и обслужи
вает, преимущественно, нефте
перерабатывающий завод, эбъ-

На темы 
воспитания На повестке дня-

поведение слесаря Кузьмина
Вместе сегодня, завтра, после

завтра и так в течение целого 
ряда лет. Одно общее дело, одни 
интересы, и коллектив цеха, как 
одна друж ная семья. Так всегда 
было в цехе №  15/16. Люди зна
ли друг друга, доверяли друг 
другу, и никогда не было здесь 
недоразумений, не было основа- 

^-ний не доверять. И вдруг проис
шествие: у одного из рабочих 
пропал}! талоны на спецпитание. 
А потом пропажа была покруп
ней: у кассира Аллы Кулаковой 
украли 250 лотерейных билетов. 
А что было дотом? К ак на
шли вора? Что с ним сделали? 
Вот что говорится об этом в 
протоколе заседания цехового ко
митета, который прислали в ре
дакцию.

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 
ЦЕХОВОГО КОМИТЕТА

Присутствовали: Трифонов, Ша- 
робаров, Кулакова, Шубин, Бли
нов, Шишкин, Налобин, Суббо
тин, Кузьмин.

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
Поведение слесаря Кузьмина.

Трифонов. Существо дела 
все вы уже знаете: в коллективе 
цеха завелся вор. Началось с т а 
лонов на спецпитание, потом про
пали лотерейные билеты, тиски в 
инструментальной, а потом одно
го из рабочих нашего цеха пойма
ли на чужом огороде. Как выяс
нилось, виновником всех этих про
исшествий является слесарь Кузь
мин. Вот теперь давайте решать, 
что мы с ним сделаем.

Голос с места. Пусть скажет 
Кузьмин, как он дошел до жизни 
такой, что он сам думает.

Кузьмин. Я своей вины не от
рицаю. Талоны на спецпитание у 
Степана Бойких взял я. С билета- 

-n ми было так: когда я работал в
»  кабинете старшего инженера, уви

дел завернутый в бумагу пакет. 
В нем были лотерейные билеты. 
Я взял пачку и спрятал под сейф, 
а вынес только на второй день. 
Тисочки в инструменталке тоже я 
отвернул и спрятал в верстак.

Вопрос» Вы дружили с Бойких, 
как вы могли украсть у своего то
варища?

Кузьмин. Я был должен од
ному человеку за велосипед, кото
рый сломал. Талоны я продал и 
уплатил за велосипед.

Голос с места. Пусть расска
жет биографию.

Кузьмин: Родился в 1935 году 
в г. Черемхово. В 1941 году отец

ушел на фронт. Н ас осталось чет
веро. Самому старшему было 
шесть лет. М ать работала. Брата 
потом задавило трактором, сест
ра умерла. Отец погиб на фронте. 
Потом мать вышла замуж . Отчим 
издевался надо мной, мне час
тенько приходилось ночевать на 
улице. За мной никто не смот
рел, школу я бросил. Д о армии 
работал слесарем, а после демоби
лизации в 1957 году приехал в 
Ангарск.

Вопрос. Состоял ли в пионер
ской или комсомольской органи
зации?

Кузьмин. Д а, был. Вернувшись 
из армии, я не стал на комсо
мольский учет. Но билет до сих 
пор у меня хранитса.

Голос с места. Расскажите, 
как вы оказались на- чужом ого
роде. Вы ж е в это время находи
лись на больничном?

Кузьмин. У меня действительно 
было болезненное состояние и 
повышенная температура, в поли
клинике дали больничный Лист. 
Потом мне стало лучше. Ребята 
позвали за грибами, и я согла
сился. Ехали на попутной маши
не, возле огородов слезли. Я не 
помню уже сейчас, кто предложил 
накопать картошки, бросили ж ре
бий, кому идти. Короткая палоч
ка досталась мне, и я пошел ко
пать картошку. Когда меня за 
держали, назвался Водолазки- 
ным и сказал, что работаю в 46 
цехе. Из милиции позвонили в 
цех и узнали, что никакого Водо- 
лазкина там нет. Тогда я назвал 
цех 15/16. Мне дали повестку, 
чтобы явился в понедельник, и 
отпустили домой. Ж ене я ничего 
не сказал о случившемся, но со
весть мучила. «Водолазкина вы
зовут вместо меня в милицию, что 
я сделал?». В понедельник я сам 
пришел в милицию. Меня сты
дили, сфотографировали и отпус
тили Потом я уехал в отпуск в 
деревню.

Вопрос. Расскажите отношения 
с семьей.

Кузьмин. Когда я приехал из 
деревни, жена показывает мне по
вестку: меня вызывали в мили
цию. Я успокоил жену, сказав, 
что это, видимо, ошибка и только 
22 сентября во всем ей признал
ся. «Что ты думаешь делать?» — 
спросила она сквозь слезы. А ко
гда я хотел взять на руки сына, 
она мне его не дала. Я проходил 
до ночи на улице, а утром при
шел в цех. Теперь вы все знаете.

Я обещаю, что ничего дурного

я больше не сделаю. Прошу толь
ко, оставьте в коллективе. Буду 
работать добросовестно и честно, 
и никто больше на меня не оби
дится.

Субботин. Все рабочие ремонт
ной бригады возмущены поступ
ками Кузьмина. Все с нетерпени
ем ж дали, когда он вернется из 
отпуска, чтобы высказать, какое 
позорное пятно положил он на 
коллектив. И все ж е я считаю, что 
Кузьмина надо оставить на рабо
те. Уволят его, а он в другом 
месте будет заниматься черным 
делом. Мы должны перевоспитать 
его, сделать из него гражданина.

Шубин. У Кузьмина жена и 
сын. Мы не можем забывать об 
этом. По-моему, надо дать ему 
срок для исправления. По-моему, 
Кузьмин еще не во всем при
знался и не до конца осознал 
свое поведение.

Ш аробаров. Я предлагаю опре
делить Кузьмину испытательный 
срок два года. Пусть докажет, 
что может трудиться честно.

Трифонов. Кузьмин сознался 
только тогда, когда его заставили 
это сделать. Вина его велика. Но 
я верю в силу коллектива. М ож 
но обойтись без народного суда. 
Считаю, что Кузьмина надо оста
вить на работе в цехе. Пусть он 
искупит вину перед коллективом.

ЦЕХОВОЙ КОМИТЕТ 
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Назначить испытательный 
срок Кузьмину сроком на один 
год. В случае, если захочет уво
литься из цеха ранее намеченно
го срока, просить администрацию 
сделать отметку в трудовой кни
ж ке: «Уволен по ст. 47 пункт 
«В».

2. Поместить о поведении Кузь
мина заметку в местной газете.

Председатель Г. Трифонов.
Секретарь Ш аробаров.

...Строчки протокола скупы, но за 
короткими записями большие пе
реживания. Кузьмин споткнулся, 
проще всего было от него изба
виться. В коллективе цеха 15-16 
рассудили по-иному. Ему повери
ли, дали возможность исправить
ся, искупить свою вину.

Отныне за судьбу Кузьмина, за 
его поступки отвечает весь кол
лектив цеха

УБЕРЕЧЬ МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИИ 
ОТ КОРРОЗИИ

Вот уже три года строится 
вторая очередь цеха 15/16. 
Все металлоконструкции уже 
покрылись толстым слоем 
ржавчины. И ни монтажники, 
ни УКС промышленных пред
приятий не подумали о том, 
что, когда будет работать 
цех, могут быть большие не
приятности, а такие факты 
уж е  есть: в помещении гид- 
розатворов уже сменили
один коллектор в прошлом,

1958 году, в этом году дали 
течь два коллектора, и все 
от коррозии.

Металлоконструкции нуж
но было бы сразу монтиро
вать и покрывать стойким 
веществом, которое может 
предохранить их от корро
зии.

Нужно бы и т. Шелудько 
потребовать, чтобы ржавые 
конструкции не принимались.

А. Резников.
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Рисунок В. Максимова.

екты реконструкции.
Готовясь достойно встретить 

42-ю годовщину Великого Ок
тября, автомобилисты восьмой 
конторы решили октябрьский 
план грузоперевозок выполнить 
на ПО процентов. Первенство 
в соревновании держит брига
да Леонида Владимировича 
Бреднева, борющаяся за зва
ние коллектива коммунистичес
кого труда. Она выполняет 
дневные нормы выработки не 
ниже чем на 200 процентов и 
отличается от других бригад 
и отдельных шоферов хорошей 
дисциплиной, слаженной рабо
той, товарищеской спайкой и 
организованностью.

Пример в работе и поведе
нии показывает сам бригадир 
Бреднев. Опытный шофер, веж 
ливый в обращении с другими, 
личные нормы он реализует на 
250—300 процентов и своим 
трудолюбием воодушевляет на 
трудовые подвиги не только 
членов своей бригады, но и 
весь коллектив автомобилистов.

Следуя примеру водителей 
из бригады Бреднева, хорошо 
работают шоферы Ш ульга, Аб
рамс, Дроботин, Черниченко, 
Левчук, Никитенко, Бушков, 
Корниенко и многие другие. 
Но показатели могли бы быть 
значительно лучше.

Н а успешную работу автопар
ка восьмой конторы отрица
тельно влияют простои автома
шин под погрузкой и неупоря
доченность в зарплате для во
дителей бортовых машин. Боль

ше всех создает простои 3-ы 
строительный район, возглав
ляемый т. Плаксиным. Нераци
онально использует автопарк 
бетонный завод (начальник 
т. Зайцев). Д ля  выполнения 
дневного объема перевозок за
воду надо 40 самосвалов, а 
т. Зайцев и его подчиненные 
вызывают из АТК-8 по 60— 70 
машин, в результате чего рабо
чий день шоферов искусствен
но сокращается до 4-5 часов, 
а мощность транспортных 
средств недоиспользуется. З а 
работок шоферов по милости 
Зайцева снижается почти на
половину.

Неудовлетворительно постав
лено дело с зарплатой водите
лей, работающих по линии 
отдела централизованных пере
возок, руководимого т. Прото
поповым. Многие шоферы бор
товых машин перевозят такой 
груз, как крупные блоки и 
другие тяжеловесные материа
лы и перевозят их на расстоя
ние 3-4 километров. В связи в 
тем, что погрузка тяжеловес
ных деталей зависит от крано
вого хозяйства, допускаются 
большие простои, и шоферы за 
день бывают в состоянии сде
лать лишь 6—7 рейсов на ко
ротком расстоянии. А так как 
заработок шоферов зависит 
главным образом от расстоя
ния, то такие водители зараба
тывают в день не свыше 20 
рубло1. а порой и того меньше.

А. Болдырев.

По страницам стеш ш х гпзет

ПОКОНЧИТЬ С ПЕРЕРАСХОДОМ 
СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

«С перерасходом стройма
териалов надо кончать» — 
так называется подборка за
меток, опубликованная стен
ной газетой «Строитель» 
№ 1 3  (3-й стройрайон). Вот 
о чем говорится в этих замет
ках.

БЕЗОСНОВАТЕЛЬНОЕ
СПИСАНИЕ

5-й участок безосновательно 
списал 437  кубометров сбор
ного железобетона. В своем 
объяснении начальник участ
ка т. Панасюк говорит: пере
расход вызван плохим уче
том.

Как же можно списывать в 
расход материалы на основа
нии плохого учета? Зачем ос
вобождать материально от
ветственных лиц от ответст
венности за сотни тысяч руб
лей?

ПЕРЕРАСХОД НА
ИСПРАВЛЕНИЕ БРАКА
Никак нельзя считать оп

равданным перерасход неф- 
тебитума за счет непомерно
го утолщения изоляционного

слоя из-за неровностей бе
тонной поверхности. Только 
2-й участок по этой причине 
перерасходовал 84 тонны 
битума.

В результате допущенного _ 
брака в кровельных и изоля
ционных работах 2-й и 3-й 
участки допустили перерас
ход 4 .000  квадратных мет
ров кровельных материалов.

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ 
ДОБРО НЕ ОХРАНЯЕТСЯ

Имеют место хищения и 
порча материалов на 3-м 
участке у прораба т. Догади- 
на. 11,8 тонны цемента похи
щено, а 4,8 тонны испорчено 
в связи с хранением его под 
открытым небом.

☆ ☆ ☆
Редколлегия стенной газе

ты «Строитель» хорошо сде
лала, что в специальной под
борке подняла вопрос о борь
бе с перерасходом материа
лов. Последовательная борь
ба с порчей, хищениями ма
териалов, браком — важней
шая задача стенной печати.

ж жж ж ж ж  ж *  ж жж жж ж *
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Д ля  самых маленьких ангарчан

Х О Р О Ш И Й  П О Д А Р О К
Недавно в Ангарске открылся еще один детский сад — 42-й. Это 

хороший подарок строителей нашим детям к празднику Великого 
Октября.

Фабричный комитет и администрация швейной фабрики проявили 
много заботы об оборудовании детсада. Солнечные лучи с утра до 
авчера освещают своим радостным светом прекрасно оборудованные 
групповые комнаты. Заведую щ ая детсадом Тамара Александровна 
Тарасова вместе со своим коллективом много поработала над тем, 
чтобы сделать все комнаты как можно более уютными. Они умело 
изготовили красивые салфетки, аппликационные картины из цветов 
и многое другое. Воспитательница младшей группы Елизавета Пет- 
,ровна Глухарева сама выпилила из фанеры игрушки — мебель для 
кукол.

Перед новосельем к маленьким хозяевам этого дома пришли шефы— 
семиклассники из школы №  2. Они такж е решил» изготовить для 
малышей игрушечную мебель, сшить платья для кукол.

День открытия детсада был радостным и торжественным днем 
для малышей. Хорошо им здесь! Н. Коростелева.

Здесь будет $ НОВЫЕ

настоящий сад  ̂ КНИГИ
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j Весной, когда 
5 природа, двор превратится 
 ̂ в настоящий 

•.? сад.
> ■ На родительском

Не узнать теперь огра
ду детского сада № 40.

проснется

цветущий

собра- 
реше- 
благо- 
сила- 
Соб-

деньги на покупку 
родители сами

J НИИ было принято 
? ние озеленить и 
i устроить площадку 
 ̂ ми общественности.

\ рали 
I деревьев,
|  ездили за кустарниками. 
v Строители 2-го участка 

(бригадир т. Туманов, про- 
J раб т. Федченков) сделали
> планировку, а затем по-
 ̂ могли садить деревья. Осо- 

i бенно активное участие в 
jj посадке кустарников при- 
 ̂ няли строители Станкевич, 

Никишина, Климова, Ко- 
|  маронина и другие. Помо- 
v гали и дети. Каждый из 
> них сделал по одной ямке 
!

3 0 0 0
i и посадил деревцо.
( * Было высаженок

акаций, 200 корней мали- 
|j ны, около ста корней иль- 
 ̂ма, 70 яблонь и другие 

|  «усты и деревья.
N Н. Викторова.
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Звездолет уходит в Космос
Р  РА Н ДИ О ЗН Ы Е 
" нашей страны в

Иберы приняты

„иозиутительная
халатность4*

S сентября с. г. из детяслей 
№ 10 во время прогулки из груп
пы ушла девочка Катя Мищук. 
Отсутствие ее было обнаружено 
через 24 часа — об этом было 
рассказано в заметке «Возмути
тельная халатность» Г. Новиковой 
и В. Пантюхиной (J6  117-1177 
газеты «Знамя коммунизма»).

Как сообщает заведующая гор- 
здравотделом т, Усова, заведую
щей детскими яслями Даниловой 
объявлен строгий выговор, стар
шей медсестре Быковой — выго
вор. Медсестра Логинова пониже
на в должности, сроком на 2 ме
сяца переведена на работу сани
таркой. Санитарке Вольковой объ
явлен выговор.

„Нужны новые 
автобусные маршруты44

Под таким заголовком в № 113 
(1173) газеты «Знамя коммуниз
ма» была напечатана заметка 
т. Мееровича о необходимости сое
динить автобусным движением 
новые кварталы города с центром.

Как сообщает затг. горкомхозом 
т. Лелин, по решению исполкома 
городского Совета депутатов тру
дящихся в текущем году горавто- 
базз.организует в городе коль
ц а м  маршрут, который свяжет 
опылённые участки города с цент- 
ралЙгоЛ частью.

достижения 
области ра

кетостроения восхищают весь мир. 
Советские спутники, космическая 
межпланетная станция, сфотогра
фировавш ая невидимую для нас 
сторону Луны, — все это не мо
жет не вызвать восхищения1 как 
смелые шаги человечества по про
никновению в Космос.

Книги писателей - фантастов 
стали в эти дни нам ближе, так 
как гений человеческого ума, та
лантливые руки советских инже
неров и рабочих приблизили пре
творение в жизнь таких достиже
ний науки и техники, которые
еще недавно многим казались
далекой мечтой.

Вот почему с большим интере- 
сом читается роман И. А. Ефре
мова «Туманность Андромеды», 
напечатанный в «Ром ан-газето.

...В тусклом свете, отраж ав
шемся от потолка, шкалы прибо
ров казались галереей портретов. 
Круглые были лукавы, поперечио- 
овальные расплывались в наглом 
•самодовольстве, квадратные за
стыди в тупой уверенности. М ер
цавшие в них синие, голубые,оран
жевые огоньки подчеркивали впе
чатление.

В центре выгнутого пульта пе
ред широким багряным цифербла
том склонилась девушка. Позади 
щелкнула дверь, возникла круп
ная тень, превратилась в челове
ка с отрывистыми и точными даи- 
жениямн. Вспыхнул золотистый 
свет, и густые темно-рыжие воло
сы девушки словно заискрились. 
Ее глаза тоже загорелись, с 
тревогой и любовью обратившись 
к вошедшему.

—Неужели вы не уснули? Сто 
часов без сна!

—Плохой пример? — не улыба
ясь, но весело спросил вошедший. 
В его голосе прозвучали высокие 
металлические ноты, будто скре
плявшие речь.

—Все другие спят, — несмело 
произнесла девушка, — и... ничего 
не знают, — добавила она впол
голоса.

—Не бойтесь говорить. Товари
щи спят, и сейчас нас только 
двое бодрствующих в Космосе, и 
до Земли пятьдесят биллионов 
километров...

Так читатели романа впервые 
знакомятся с его героями Нилой 
Крит и Эргом Ноором, смелыми 
покорителями Космоса.

В своей книге автор рассказы
вает о людях далекого будущего, 
об их грандиозных научных .дости
жениях и дерзаниях, о бесстраш
ных полетах в . пространства Все
ленной и освоении Космоса в 
эпоху полного расцвета коммуни
стического общества, названну о 
писателем эрой Великого l.o .r ча.

Звездолеты «Тантра» и «Аль- 
граб» отправились в далекое пу
тешествие в Космос. Много при
ключений ожидало их, пока одно
му из них удалось вернуться ка 
Землю.

На Земле также много увлека
тельных дел. В эпоху Великого 
Кольца на ней живут красивые, 
сильные, гармонически развитые 
люди. Те, кто раскроет страни
цы книги, познакомятся с потом
ком славян Д ар Ветром, с вы
ходцем с африканского матери
ка Мвен Масом и многими дру-

ВЕСЕ/1ЫЙ „ОГОНЕК*
Культурно и весело прове- хорошее .впечатление у зри- 

ли работники теплоэлектро- телей. Очень понравилось 
централи свой час отдыха 26 исполнение песенок Валей 
октября. Маленький, талан- Арсеевой и дуэтов, исполнен- 
тливый коллектив агитбрига- ных ею с сестрой Любой, 
ды «Огонек» дал два концер- Замечательно и то, что на- 
та работникам ТЭЦ, оставив ряду с развлечением зрите

лей участники агитбригады 
бичуют пьянство, хвастовст
во, зазнайство.

Благодарим участников 
бригады за доставленный нам 
хороший отдых.

Е. Горбунова.

За рубеж ом

Гвинейская Республика.
Учащиеся сельскохозяйствен
ной школы близ Маму на 
занятиях.

гими героями романа, которые 
решают сложные научные проб
лемы, продолжая покорение при
роды.

Недаром говорится, что человек 
без мечты — что птица без 
крыльев. Мы с вами, читатели, 
строим коммунистическое общест
во. Каким будет оно? Почему 
бы не помечтать об этом?

Книга И. Ефремова — первая 
в нашей литературе, возможно 
спорная, но смелая и интерес
ная попытка заглянуть в дни. 
когда будет существовать комму
нистическое общество.

Интересна биография самого 
автора романа. Иван Антонович 
Ефремов — бывший моряк, став
ший затем горным инженером, 
ученым. Он явился создателем 
новой науки — тафономии, кото
рая помогает точнее отыскивать 
сокровища земных недр. За эго 
он был удостоен Сталинской пре
мии.

«Туманность Андромеды» — не 
первая книга И. А. Ефремова. Он 
написал сборлик рассказов под 
названием «Семь румбов», кни
гу «Алмазная труба» (в которой 
предсказывалась возможность от
крытия месторождений алмазов 
в Якутии), «Рассказы о необык
новенном», «Тень минувшего», 
«Звездные корабли», «На краю 
Ойкумены», «Путешествие Ба- 
урджеда».

Читатели, познакомившись с 
новым романом И. А. Ефремова 
совершат увлекательное путеше
ствие в мир будущего.

А. Терлецьий.

СПАРТАКИАДА
СТРОИТЕЛЬНОГО

Т Е Х Н И К У М А
Празднично украшен спортив

ный зал техникума. Г ремит ор
кестр народных инструментов. 
Начинается парад спортсмеис.а- 
учащихся техникума. Сделав по
четный круг, спортсмены слуш а
ют приветственное выступление 
директора техникума т. Сысое
ва. Он пожедал отличных успе
хов учащимся в спорте и учебе. 
Д ается команда: «Капитанам ко
манд обменяться вымпелами».

Баскетболисты техникума и 
гости из Иркутского геологораз
ведочного техникума встрети
лись в товарищеском матче. О д
новременно в спортзале на улице- 
спортгородке проходили состяза
ния легкоатлетов, гиревиков, во
лейболистов и баскетболистов.

После встречи в волейбол, где 
мужская команда Иркутского 
горнометаллургического технику
ма вышла победителем, на сере
дину спортзала вышли команды 
по перетягиванию каната. Долго 
и упорно проходила борьба, по
бедителем в которой вышла пер
вая команда III курса (капитан 
П олдарин). ■

... На помосте силачи. Они ос
паривают звание чемпионов тех
никума по гиревому спорту. П ос
ле продолжительной борьбы зва
ние чемпионов завоевали: в лег
чайшем весе Швайкин, в полу
легком — Конифальский, в лег
ком весе Мартынов, в полусред
нем — М ерзляков, среди средне
весов лучшим был Яков Соколов. 
Абсолютным чемпионом технику
ма на 1959—60 учебный год стал 
Валентин Речкин—он 29 раз под
нял двухпудовую гирю и 10 раз 
^ д в е  двухпудовые гири.

Командное первенство завоева
ли спортсмены вторых курсов: 
Соколов. Мартынов, Конифаль
ский, Швайкин, Никитин, Бланков.

В заключение была проведена 
еще одна товарищеская встреча 
по баскетболу между сборной го
рода и техникума. Победила 
команда техникума с преимуще
ством в 2 очка (26:24) .

И. Ефимов, 
судья соревнований, судья 
1 категории.

К СВЕДЕНИЮ 
ИЗБИРАТЕЛЕН

Прием избирателей * по личным 
вопросам депутатом Верховного 
Совета РСФСР т. Щербиной Б .Е . 
2 ноября 1959 года будет произ
водиться в здании горсовета, 
комната 42, с 6 часов вечера.

Испо д о м ,

Редактор В. П. БОГАТЫРЁВ

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

«ПОБЕДА» — О чем шумит 
река. 9-50, 11-40, 13-30, 15-20,
17-10, 19, 20-50, 22-30. Со 2 нояб
ря — Судьба женщины. 9-40, 
11-30, 13-20, 15-15, 17-10, 19.
20-55, 22-40.

«КОМ СОМОЛЕЦ» — Звезда
11-10, 13, 14-50, 16-40, 18-30,
20-20, 22-10. Со 2 ноября—киноко
медия Поп Чира и поп Спира, 12, 
13-40, 15-20, 17, 18-40, 20-20, 22.

«АНГАРА» —• Судьба поэта. 11,
13, 15, 17, 19, 21.

«О КТЯБРЬ» — широкоэкранный 
художественный фильм Кочубей. 
9 Новый аттракцион 11, 13.
О моем друге. 15, 17, 19, 21. Со 
2 ноября — Ж естокость 11, 13,
15, 17, 19, 21.

«ПИОНЕР» — Необыкновенное 
путешествие Мишки Стрекачева. 
11. 14-40. Незваные гости. 12-50 
16-25, 18-15, 20-10, 22. Со 2 нояб
ря — О чем шумит река 11,
12-50, 14-40, 16-30, 18-20,” 20-10, 
22. Для детей—киносборник Опять 
двойка. 10.

Смотрите на экранах города 
новые художественные фильмы

j m  мира

Городской конторе Мини
стерства связи требуются на 
работу по совместительству 
контролеры по регистрации 
радиоприемников и телевизо
ров.

Оплата по соглашению.
Обращаться в часы занятий 

конторы пр. Сталина, 25, 
3 этаж.

Бланки больничных листов 
серии 8252 № 003999  и се
рии 8252 № 004000  считать 
недействительными.

Городская поликлиника.

Занин Владимир Михайлович, 
прож, в Ангарске, кв. 18, дом 5, 
кв. 5 возбуждает дело о разводе 
с Заииной Лидией Никитичной, 
прож. там же.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде 1-го участка г. Ан
гарска.

H t  0 W 2
Адрес редакции: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета/ 3 этаж, телефоны: редактора

Ангарскому электромеханиче
скому заводу требуются на по
стоянную работу: слесари, элек
трослесари, слесари-ученики (по
сле окончания 10 классов, мальчи
ки), крановщик дипломирован
ный, фрезеровщик, шофер.

Обращаться: КБО, электроме
ханический завод, телефон 52-99, 
отдел кадров.

М акарова Зинаида Федоровна, 
прож. в Ангарске, пос. Майск, ул. 
2-я Болотная, дом 28, возбуждает 
дело о расторжении брака с М а
каровым Евгением Константи
новичем, прож. в г. Нижнеудин- 
ске, 4-я Рабочая, дом 22.

Дело подлежит рассмотрению в 
нарсуде 2-гв участка г. Ангарска.

Бражников Александр Трофи
мович, прож. в Ангарске, квартал 
211, д. 8, кв. 6, возбуждает дело о 
расторжении брака с Бражнико
вой Ниной Петровной, прож. в 
пос. Семилуки, Семилукского 
района, Воронежской области.

Дело будет слушаться в нарсу
де Семилукского района.

Типография облполиграфиздата
-21-37, отделов —51-21,


